
 Compte-rendu de la réunion du Conseil d'Administration (1)  Édition Internet 

Jeudi 20 juin 2013 
 
Présents : Pascal BOUCHET, Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Catherine GAUTHIER, Laurence GERARD, 
Karine LALLIER, Didier MAZENS, Abel ROSPIDE et Bernard SANTIAGO. 
 
Ordre du jour : 
 

1. Élection du bureau directeur : résultats des votes 

• le président : Didier MAZENS, élu à l'unanimité 

• le vice-président : Pascal BOUCHET, élu à l'unanimité 

• la trésorière : Sylvie DECOURCELLE, élue à l'unanimité 

• la trésorière-adjointe : Catherine GAUTHIER, élue à l'unanimité 

• la secrétaire : Laurence GERARD, élue à l'unanimité  
 
Cette saison nous proposons d'attribuer aux autres membres qui le souhaitent une mission ; il en résulte : 
 

Karine LALLIER 
Organisation des déplacements des équipes évoluant en nationale en lien avec 
les entraîneurs 

Cathy DESCAT 

Conseillère en développement personnel : 
- Accompagnement des parents des jeunes engagés en PES 
- Conseil auprès des entraineurs au développement des qualités sportives et 

mentales du groupe ou des individualités 

Bernard SANTIAGO 
Responsable de l'aide aux devoirs et de la gestion des outils et services 
informatiques 

 
Rappel à tous les membres que les débats qui ont lieu  au sein du CA doivent rester à l'interne. 
 
 

2. Bilan de l'AG 

Le CA se félicite de la très bonne participation à l'AG (~70 personnes), de son organisation dans le gymnase 
et de la formule retenue (vendredi soir à 19h00). Toutefois il nous semble que certains adhérent(e)s n'ont 
pas participé à l'apéritif, hésitant à monter au club-house. Pour la prochaine AG, pensez à les inviter à y 
monter dès la fin de l’AG (ne pas commencer à discuter en bas). 
 

3. Équipement 

Didier rappelle les conditions du contrat de partenariat passé avec Eurocom pour les saisons 2011/2012 et 
2012/2013; pour 2013/2014, le CA souhaite renouveler ce type de partenariat mais consulter plusieurs 
équipementiers afin de comparer les offres : Eurocom, Casal sport, C'sport, Handball équipement et Passion 
sport.   
Pascal s'occupe de contacter Eurocom et Passion sport ; Abel C'sport et Didier Casal et Handball 
équipement. Didier remet le cahier des charges à Abel et Pascal. 
Jeudi 27 juin 2013 : réunion pour faire le point et choisir l'équipementier. 
 
Les avis divergent sur le flocage du maillot : n° uniquement, n° et nom. 
Vote pour que soit inscrit uniquement le numéro° : 1 contre / 1 abstention / 7 pour  
À ce jour en attente des réponses de sponsors : possibilité de faire apparaître un sponsor devant et un 
derrière. 
 
David, via un mel, a demandé un second jeu de maillot ; le CA est d'accord pour en fournir un aux équipes 
SG, SF et -18F ; dans la mesure où le club a en sa possession une cinquantaine de maillots provenant d'une 
version erronée (le modèle de 2011/2012 en bleu ciel) pas besoin d'en acheter. 
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4. Secteur féminin 

Didier nous informe qu'il n'a toujours pas reçu de projet féminin et nous lit le mel de Laurent envoyé le 12 
juin relatif à ses préconisations entraîneurs/collectifs. 
Son positionnement personnel est le suivant: pour raisons personnelles, il ne veut plus entraîner d'équipe 
en nationale, ni les classes sportives, ni l'UNSS.  Il souhaiterait continuer à travailler avec David et rester 
coordinateur du pôle féminin à titre gracieux. 
Le bureau en déduit qu'il n'entraînera plus à Villiers en 2013/2014 (il est par ailleurs en contact avec un 
autre club du 94). 
 
L'urgence est de recruter un nouvel entraîneur pour les -18 Filles engagées en championnat de France ; 2 
candidats vont être reçus prochainement. 
David Morelli (ex Ivry/Seine et St-Maur N1 depuis 3 ans) a accepté notre proposition (21/06/2013) de prise 
en charge des -18F la saison prochaine, après entretien avec Pascal et Didier. 
 
Après un débat, nous votons pour : 
Le maintien potentiel de Laurent en tant que coordinateur du pôle féminin : 7 contre, 2 pour.  
Si Laurent ne prend pas en charge une équipe de notre club en tant qu'entraîneur, il ne pourra donc pas 
rester coordinateur technique au club. 
 
 

5. Points divers 

• Challenge du président : nous avons obtenu une dotation de 1277,06 €  il faut très vite passer la 
commande au CDHB. Fait par Catherine et Abel le 21/06. 
David a également donné une liste de matériel à acheter ; elle est en beaucoup de points 
similaire à celle faite par Benjamin et Abel pour les SG ; le matériel acheté sera donc mutualisé. 
 

• Catherine demande qu'on rappelle la procédure à suivre pour faire les licences :  
Les bordereaux FFHB de renouvellement seront imprimés puis donnés par Catherine sur 
demande des entraîneurs, avec la fiche d’inscription CLUB aux adhérents pour compléter ou 
corriger les données. 

RAPPEL : 

Il est décidé que pour valider le dossier d'inscription par une licence, il doit contenir : 

• la fiche d'inscription CLUB remplie et signée (y compris pour les renouvellements) 

• le bordereau FFHB rempli et signé (vérifier la signature pour les nouveaux adhérents) 

• le certificat médical 

• pour les nouveaux adhérents la photocopie d’une pièce d’identité 

• la cotisation en totalité à l'inscription 
� par chèque [si plusieurs chèques]: le 1er équivalent à 50% du montant total ; 
� en espèces : 50% minimum à l’inscription et le solde au plus tard fin septembre si 

inscription après fin septembre : la totalité de la cotisation à l’inscription 

• En cas de mutation un chèque de caution de 211,00 €uros sera également demandé 
(rendu en juin 2014). 

 
Lorsque le dossier d'inscription sera dûment complété et vérifié, la demande de licence sera 
envoyée à la LIFE avec la signature obligatoire de l’un des 4 membres du Conseil 
d’Administration ci-après : Catherine GAUTHIER, Didier MAZENS, Pascal BOUCHET ou Laurence 
GERARD. 

 

PROCHAINE REUNION LE Jeudi  27 juin à 20h00 
L. GERARD      D. MAZENS 
Secrétaire      Président 


